



Gérard Genève

CIGARES

LA RECHERCHE DU GRAAL DANS LA DÉGUSTATION D'UN CIGARE

L'ADRESSE EST BIEN CONNUE DES AMATEURS DE CIGARES ; DE PÈRES EN FILS ET FILLE, LA MAISON GÉRARD À GENÈVE OFFRE L'UNE DES PLUS BELLES CAVES DE LA VILLE. QUE L'ON ENTRE DANS LA BOUTIQUE POUR S'INITIER OU QUE L'ON SOIT AMATEUR DE LONGUE DATE, IL Y A FORCÉMENT UN CIGARE FAIT POUR VOUS DANS L'UNE DES TROIS FAMILLES DE CIGARES ÉLABORÉES PAR LA MAISON GÉRARD.

Texte Constance Bonnay / Photos Matthieu Prier



Le sens du goût a sa subjectivité ; les amateurs ne sont pas tous attirés par les mêmes arômes ni les mêmes puissances. La dégustation doit être un moment de plaisir : un credo qui a fait de Gérard, l'une des références dans le monde du cigare. Depuis 3 générations, la famille se consacre au conseil des meilleurs produits. C'est grâce à la passion et à la volonté que la marque s'est développée. Les années 80 ont vu apparaître la création de la première boutique au monde dédiée entièrement aux cigares faits main.

Les cigares Gérard se répartissent en trois familles : Édition, Private et Limited faites d'assemblage de feuilles de tabac provenant de différents pays d'Amérique Centrale, donnant à chacun ses formats exclusifs, sa personnalité et ses connotations gustatives. À l'heure actuelle, on apprécie les blends plus corsés et gouteux. Pour preuve, l'Édition numéro

12 d'un cepo de 68 est en vogue : il est accompagné de son mode d'emploi pour le savourer de la meilleure manière.

Où, quand, comment déguster son cigare parfait ? « Chacun a son instant de Graal : parfois, c'est en coupant ses rosiers. Pour d'autres, en s'installant dans son salon de lecture. » Les connaisseurs peuvent avoir leur cigare phare qui les accompagne toute une vie, ce qui peut amener à une certaine lassitude. D'autres préfèrent se promener dans les différentes familles, à la recherche de l'osmose, à la rencontre des saveurs. Pour faire de la dégustation un moment de partage, Vahé Gérard a innové en créant le « Lounge Airkel » considéré techniquement par ses utilisateurs comme le meilleur salon cigare. Il est le seul à rassembler fumeurs et non-fumeurs. Toute une philosophie.

CIGARS

THE SEARCH FOR THE GRAIL IN CIGAR TASTING

THE ADDRESS IS WELL KNOWN TO CIGAR LOVERS; FROM FATHER TO SON AND DAUGHTER, THE HOUSE OF GERARD IN GENEVA OFFERS ONE OF THE MOST BEAUTIFUL CELLARS IN THE CITY. WHETHER YOU ENTER THE SHOP AS A BEGINNER OR ARE A LONG-TIME CIGAR LOVER, THERE IS BOUND TO BE A CIGARE MADE FOR YOU IN ONE OF THE THREE FAMILIES OF CIGARS ELABORATED BY THE HOUSE OF GERARD.

The sense of taste is subjective; not all cigar lovers are attracted by the same aromas or the same strength. Tasting should be a moment of pleasure: a credo that has made Gérard one of the references in the world of cigars. For 3 generations, the family has been dedicated to advising the best products. It is thanks to passion and will that the brand has developed. In the 1980s, the first shop in the world dedicated entirely to handmade cigars was created.

Gérard cigars are divided into three families: Edition, Private and Limited, made from a blend of tobacco leaves from different Central American countries, giving each one its own exclusive formats, personality and taste connotations. At present, the more full-bodied

and flavourful blends are appreciated. For example, the Number 12 Edition of a 68 Cepo is in vogue: it comes with instructions on how to enjoy it in the best way.

Where, when and how to enjoy your perfect cigar? "Everyone has their own Grail moment: for some it's cutting down their rose bushes. For others, it is while sitting in their reading room". Connoisseurs may have their flagship cigar that accompanies them for a lifetime, which can lead to a certain weariness. Others prefer to wander through the different families, looking for osmosis, to meet the flavours. To make tasting a moment of sharing, Vahé Gérard has innovated by creating the "Lounge Airkel", which is technically considered by its users as the best cigar lounge. It is the only one to bring together smokers and non-smokers. A whole philosophy.

Gérard
GENÈVE

Cigares Gérard
Quai du Mont-Blanc 19,
1201 Genève
info@gerard.ch
instagram : GERARD_CIGARS_GENEVA
www.gerard.ch



Marie-Christine et Vahé GÉRARD